


INDIVIDUALITÄT ALS MAXIME.
 
beyerdynamic bietet mehr als Konferenzsysteme – wir entwickeln maßgeschneiderte  
Lösungen. Im Gespräch mit Planern und Architekten erarbeiten unsere Akustikspezialisten 
eine individuelle Konfiguration für Ihr Konferenzsystem.

INDIVIDUALITY AS MAXIM.

beyerdynamic provides more than conference systems – we develop custom-made  
solutions. In conversation with planners and architects, our acoustic specialists develop an 
individual configuration for your conference system. 



OFFEN FÜR ALLES.

Durch die Symbiose aus Revoluto Technologie und praktischen Anwendungen sind bereits einzigartige Produkte ent-
standen. Revoluto wurde bereits in einen ausfahrbaren Bildschirm von Element One integriert und Komtech hat ein 
Anschlussfeld auf das Revoluto Mikrofon adaptiert. Ludwig Leuchten entwickelt eine Leuchte mit Revoluto und in 
Zusammenarbeit mit Philip Möbelmanufaktur (ehemals Rosenthal Einrichtung) wurde ein ausklappbares Anschluss-
feld mit Revoluto Mikrofon entwickelt. Und hier steht beyerdynamic erst am Anfang der Verwirklichung innovativer 
Ideen.  

OPEN FOR EVERYTHING.

The symbiosis of Revoluto technology and practical applications has already resulted in fantastic products. Revoluto 
has already been integrated into an extendable monitor from Element One and Komtech has adapted a connector 
panel to the Revoluto microphone. Ludwig Leuchten is developing a lamp with Revoluto and in cooperation with 
Philip Möbelmanufaktur (previously Rosenthal Einrichtung) a foldaway connector panel with Revoluto microphone 
was developed. Here beyerdynamic is only at the beginning of realising innovative ideas. 
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DER KLASSIKER.

Auch mit dem klassischen so genannten Schwanenhalsmikrofon bietet beyerdynamic  
unterschiedliche dezente Einbaulösungen an. Für den Anwender sind lediglich die Mikro-
fone und die Bedienelemente sichtbar. Die Technik ist als Blackbox unsichtbar unter dem 
Tisch oder in der Armlehne des Stuhls integriert. 

THE CLASSICS.
 
beyerdynamic also provides various discrete solutions for integration with the classical  
so-called gooseneck microphone. The user can only see the microphone and operating 
elements. The technology is integrated in a black box under the table or in the armrest of 
a chair.
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OPTIMALER KLANG MADE IN GERMANY.

Die optimale Sprachverständlichkeit ist entscheidend für den Erfolg von Konferenzen und 
Veranstaltungen. Mit mehr als 85 Jahren Erfahrung und zahlreichen Innovationen in der 
Audiotechnik bietet beyerdynamic Qualitätsprodukte Made in Germany für den optimalen 
Ton. So vertrauen Kunden weltweit auf beyerdynamic Konferenztechnik.

OPTIMAL SOUND MADE IN GERMANY.
 
The ideal speech intelligibility is decisive for the success of meetings and events. With an 
experience of more than 85 years and numerous innovations in the audio technology, 
beyerdynamic offers quality products – made in Germany – for the optimal sound.  
Customers throughout the world rely on beyerdynamic conference technology.
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